

OPINIÓN

Consejo Regional Exportador

Jorge Alvia Pantoja
Delegado Presidencial
de Los Ríos.



Esta semana, junto pequeños y medianos empresarios de la región, nos reunimos en el Consejo Regional Exportador, instancia organizada por ProChile, y que tiene por finalidad proyectar la industria regional en el plano internacional, algo que va muy de la mano con la reactivación económica, que es uno de los objetivos que nos hemos puesto como Gobierno del Presidente Gabriel Boric Font. Sin dudas un buen espacio, en donde pudimos conversar con los exportadores sobre cómo enfrentan el escenario mundial y cómo ProChile puede aportar en la solución de las necesidades empresariales relacionadas con la promoción de su oferta exportable en los mercados internacionales. Si bien proyectar la oferta regional fuera de nuestras fronteras puede parecer difícil de creer, sepan que es más común y habitual de lo que parece. Sólo contar que, en Los Ríos, este 2024 las exportaciones de las empresas beneficiarias de ProChile ascendieron a \$313 millones de dólares, lo que representa una variación de un 152,1 % respecto al año anterior. Y si bien es la celulosa el subsector que mejor desempeño tuvo, con \$205 millones de dólares, equivalente a un 1864,8 % más, hubo otros sectores que experimentaron un alza sostenida. Tal es el caso del sector el Agropecuario, que experimentó un 12,5% de crecimiento, mientras que Servicios creció 942,3%. De la misma forma, también hay otros sectores que presentan alzas sostenidas como son la exportación de arándanos frescos, quesos, jugos de cranberry y bulbos de tulipán. El destino con mayor crecimiento de los beneficiarios de ProChile, en tanto, fue China con un monto de US\$159 millones. Como Gobierno estamos comprometidos con el desarrollo de la industria regional, pues sabemos el potencial que ésta tiene. De ahí la importancia de servicios como ProChile, que dependen del Ministerio de Relaciones Exteriores, para buscar nuevos mercados y nuevas alternativas de negocio.